

Nicolás Maduro salue les élections du PSUV au niveau de la base



La Havane, 28 août, (RHC)- Le président Nicolas Maduro a salué le bon déroulement de la journée de renouvellement et de renforcement du Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV).

Les membres du parti au pouvoir se sont rendus aux urnes samedi pour élire leurs dirigeants dans 45 mille communautés du pays.

Sur Twitter, le président Maduro a déclaré qu'il était fier de "voir la joie, la couleur et l'esprit d'unité dans chaque communauté qui a répondu à l'appel pour renouveler son leadership".

"La conviction et le niveau de conscience de notre personnel sont impressionnants. Mes sincères félicitations pour cette si belle journée", a déclaré le président du PSUV.

Le chef de l'État a déclaré dans un autre tweet que de "bonnes nouvelles" arrivent de tous les coins du pays et il a félicité la direction nationale de la plus grande force politique de la nation sud-américaine, qui compte plus de sept millions d'hommes et de femmes.

Ce samedi, de 14h00 heure locale à 17h00, des milliers de Vénézuéliens ont en effet participé à l'élection des chefs de communautés, dans la continuité d'un processus qui a commencé il y a quelques jours au niveau de la rue et qui se terminera le 3 septembre avec l'élection des unités de combat Bolívar-Chávez.

Diosdado Cabello, premier vice-président du PSUV, a salué lors d'une conférence de presse le développement de la rénovation des structures de base de l'organisation, avec la tenue de 13 642 assemblées.

Le leader politique a décrit le processus comme un "extraordinaire voyage révolutionnaire" et il a déclaré que Chávez devait être fier du "parti qu'il a créé".

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297730-nicolas-maduro-salue-les-elections-du-psuv-au-niveau-de-la-base>



Radio Habana Cuba